

Jugendlicher fährt in der Nacht mit Bagger eine Runde auf dem Schulhof

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 21. August 2022 um 11:20 Uhr

Polizei hat Täter ermittelt

Jugendlicher fährt in der Nacht mit Bagger eine Runde auf dem Schulhof

Sonntag 21. August 2022 - Höxter (wbn). Er konnte der Versuchung nicht widerstehen: Auf dem Schulhof stand ein Bagger. Unverschlossen – und im Zündschloss hat sogar noch der Schlüssel gesteckt.

Der Jugendliche aus einer Gruppe von 14 bis 16-Jährigen fuhr eine Runde auf dem Schulhof und stellte das schwere Gerät wieder ab.

Fortsetzung von Seite 1

Doch die Polizei hatte Hinweise auf das Abenteuer auf dem Schulhof der Grundschule im Rohrweg erhalten und die Gruppe angetroffen. Sie konnte auch den Übeltäter der Baggerfahrt ermitteln. Strafanzeige!

Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Freitagabend, 19.08.2022, wurden der Polizei Höxter mehrere Jugendliche auf einer Baustelle an der Grundschule im Rohrweg in Höxter gemeldet. Zudem sollte einer der Jugendlichen auf dem Gelände mit einem Bagger gefahren sein. Die eingesetzten Polizeibeamten konnten tatsächlich sechs Jugendliche im Alter von 14 - 16 Jahren auf dem Schulhof antreffen.

Einer der Jugendlichen räumte die Baggerfahrt ein. Er hatte an dem unverschlossenen Bagger festgestellt, dass auch der Schlüssel im Zündschloss steckte. Er startete den Bagger und fuhr eine Runde auf dem Schulhof. Anschließend stellte er den Bagger wieder ab. Ob Schäden am Baugerät entstanden sind wird sich erst am Montag feststellen lassen.

Jugendlicher fährt in der Nacht mit Bagger eine Runde auf dem Schulhof

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 21. August 2022 um 11:20 Uhr

Die Polizeibeamten stellten den Baggerschlüssel sicher und fertigten eine Strafanzeige. Zudem sprachen sie den Jugendlichen einen Platzverweis aus.“